

« Leur engagement exceptionnel »

À la veille des cérémonies du 8-Mai 1945, le château Raoul accueillait une remise de médailles et insignes de porte-drapeaux de l'Office national des combattants et victimes de guerre (ONCVG), en présence du préfet de l'Indre, Thibault Lanxade, du président du département, Marc Fleuret, et Florence Petitepoux pour la municipalité de Châteauroux.

Les premiers à être honorés étaient les porte-drapeaux : Jean-Claude Robin, pour 47 ans de service à l'UNC section Saint-Chartier/Nohant-Vic, et Max Rebeyren, 51 ans de service à la Fnaca Issoudun. Ces « gardiens de la mémoire et de la tradition » ont été décorés par Thibault Lanxade et Marc Fleuret.

Trois médailles d'or

Ensuite, trois récipiendaires ont reçu la médaille d'or de l'ONCVG pour « leur engage-



Remise de médailles et d'insignes par l'ONCVG au château Raoul, mercredi 7 mai. (Photo NR, Cédric Citrain)

ment exceptionnel et leur contribution inestimable ». Henri Prot, né en 1935, a rejoint l'armée en 1956 avant de partir en Algérie. Libéré en 1958 au grade de maréchal des logis, il intègre la réserve tout en reprenant sa vie professionnelle. Dès 1963, il rejoint l'Union nationale des combattants. Depuis 1988, il est

à l'office national des combattants. « Son esprit de service est figure inspirante pour tous dans le département. » Yves Chambon, né en 1930, est engagé volontaire dans l'armée. Il a rejoint l'Indochine au 11^e BPC, qui a combattu à Dien Biên Phu. Décoré de la Croix de guerre en 1954, il a quitté l'ar-

mée pour la Sécurité civile de l'Indre. Membre de l'ONCVG depuis 1997, il est « toujours disponible pour témoigner auprès des plus jeunes ». Ancien employé de la Martinerie, « son engagement est un modèle ». Enfin, dans l'ordre qu'elle a souhaité, Arlette Pineau, née en 1936, est orpheline de guerre dès 1940, pupille de la Nation en 1941. Devenue institutrice, elle adhère aux anciens combattants dès 1957 et à l'ONCVG en 1962, mais également dans de nombreuses associations comme les Familles rurales ou l'Unicef avec « un esprit d'initiative et du service public ». Au moment de recevoir cet honneur, Arlette Pineau a voulu « associer tous les orphelins de guerre » à sa décoration et « rendre hommage à nos mamans et familles d'accueil qui ont réussi à nous éduquer ».